



## Musiques métissées et ensoleillées !

publié le 09/06/2014

### Suite de la résidence artistique "African Groove"

Samedi 7 juin, un bus comprenant quelques courageux élèves et leur famille, est parti de la MPT de la Tour Chabot pour rejoindre le festival "**Musiques Métisses**" à Angoulême. A notre arrivée, quelques rafraîchissements nous ont été offerts et nous avons pu retrouver les musiciens d'African Groove ainsi que toutes les personnes ayant pratiqué des ateliers similaires aux nôtres dans la région.

C'est sous une chaleur accablante que nous avons révisé avec application la danse et les rythmes appris quelques semaines auparavant. Fin prêts, nous nous sommes ensuite produits devant le public du festival aux alentours de 18h30, juste avant le concert donné par Mamadou Barry et ses musiciens.

Le public était au rendez-vous et la bonne ambiance n'a cessé de croître jusque dans la soirée où la grande scène nous a permis d'apprécier les rythmes langoureux de la Réunion avec Maya Kamaty, le flow de la dynamique Akua Naru et, pour ceux qui ont réussi à braver l'orage, l'envoûtante Ayo...

Bravo à tous les élèves pour leur prestation et un grand merci aux familles présentes pour ce moment de partage et de convivialité,

S. Dusart

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.